

いきいきサロンで門松づくり -下北方地区-

昨年12月25日、小平老人センターで下北方地区のいきいきサロンが開催されました。

ボランティアも含め総勢18人により、初めての企画である「ミニ門松づくり」を体験しました。

竹や縄など材料は参加者が持ち寄り、皆さん一生懸命作っていました。縄を縛るのは力が必要ということで、男性陣が活躍。楽しみながら協力して作った門松で、皆さん良い年を迎えたこと思います。



“克己”一年の計は稽古始めにあり！-蓬田剣道スポーツ少年団-

昭和45年、当時中学校の剣道部顧問だった秦（現：歌川）先生が、小学生を対象にした「剣道教室」を開いたのが始まりと言われる蓬田剣道スポーツ少年団。翌年に地元に住む青年達が「剣友会」を結成。当時から週2回の練習時の指導に当たってきました。その思いは、団員や保護者、卒業生に脈々と受け継がれ、現在に至っています。

毎年11月23日に開催される剣友会主催の「平田村剣道大会」は、昨年48回目を迎えました。県内各地から約500名の選手と関係者を合わせると約1,000人が本村を訪れる歴史ある大会になっています。実力者達からは「この大会だけは！」と一目置かれていると言います。大会運営は、剣友会や保護者、OBの皆さんはもちろん、審判員なども無報酬で協力しているそうです。

せめて、昼食ぐらいは…と裏方の保護者達は前日から昼食（味おこわ、けんちん汁）作りに力が入ります。手作り感いっぱいの温かい大会ですが、勝負は真剣。実力伯仲の戦いが続きます。

体育館入口にきちんと揃えられた靴に団員の気持ちが感じられました。



次回3月7日(水) 議会定例会開催予定

議会は村の予算や身近な問題について話し合う大切な会議です。あなたも議会を傍聴してみませんか？

●詳しくは議会事務局まで ☎ 55-3558



委 員	委 員	委 員	副委員長	委員長	議会広報特別委員会
員	員	員	久保木	高 橋	
永 太 佐	瀬 田 藤	成 清 一	橋	七	
瀬 田 藤	成 清 一	元 実 一	木	元	
重					



永瀬 成元

幸多き年となりますよう
うご祈念申し上げます。
親しまれきました。

平成30年は「戌年」です。犬は昔から人に愛されると共に、精神的にも強い繋がりをもつてきました。また、多産で安産の習性をもつことから、子どものお守りとしても親しまれています。

編
集
後
記